
FLAVIO AMARY 

Caros amigos Rodrigo e Zé Romeu. Excelentíssimas autoridades presentes. 

Prezados companheiros do setor imobiliário. 

Suceder um líder do quilate de José Romeu Ferraz Neto é um imenso 

desafio. 

Sua gestão é marcada por grandes acontecimentos e pela bem-sucedida 

missão de fazer a ponte entre a atividade imobiliária nacional e a 

internacional. 

Porém, como está no DNA do empreendedor, desafios não assustam. Ao 

contrário, estimulam. Fazem com que busquemos maior conhecimento, 

aprimoramento e desenvolvimento pessoal, empresarial e institucional, 

tendo por foco uma causa justa: garantir que nosso setor trabalhe 

permanentemente pelo desenvolvimento social e econômico. 

Estou confiante que, com o apoio daqueles que me antecederam na 

presidência da Fiabci-Brasil e sua diretoria, terei condições de, com meu 

toque pessoal, dar continuidade aos valiosos trabalhos já realizados e 

agregar iniciativas para que essa importante instituição permaneça e seja 

cada vez mais reconhecida por todos. 

Legados... é disso que, em resumo, estamos falando. Feliz daquele que 

pode deixá-los de forma concreta na paisagem, na memória e no coração 

das pessoas. Muito obrigado! 

 


